



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

cambio
del sureste
Fundada en Abril de 1975 • ¡Hablar con verdad!

28/02/2023

LEGISLATIVO



¿Participó Rommel Pacheco en la marcha en defensa del voto?

Rommel Pacheco, quien acostumbra publicar en sus redes sociales casi "hasta cuándo va al baño", causó extrañeza entre la militancia blanquiazul y la ciudadanía que participó el día de ayer en la marcha denominada #MiVotoNoSeToca, porque no se le vio en ella, ni en esta ciudad de Mérida y tampoco en la de la CDMX.

<http://www.cambiodelsureste.com/index.php?P=17854&S=3>